

**«Jubiläum – das ist der Anlass,
darüber nachzudenken, wie viel
Jahre man verlebt hat und was
dabei wunderschön war...»**

Liebe Leser, diese Ausgabe widmen wir unserem Jubiläum. Am 18. Mai hat «Globus» seinen 20. Jahrestag gefeiert.

Zu dem Jubiläum kamen jene, mit denen wir unseren Weg begonnen haben und mit denen wir viele Jahre zusammen waren. Wir haben uns bemüht, dieses Treffen der Freunde in einer herzlichen und ungezwungenen Atmosphäre zu begehen, damit sich alle wohlfühlen und ihre vertrauten Erinnerungen uns mitteilen konnten. Vor Beginn konnten die Gäste in den «Dialog»-Alben blättern und die Schautafeln mit den Fotos betrachten. Zu jedem Auftritt der Teilnehmer wurden liebevoll kurze Videofilme mit Bildern der verschiedenen Jahre bei entsprechender Musik vorbereitet. Es erklangen fröhliche Rätselreime. Wir möchten betonen, dass am wichtigsten für «Globus»

die Menschen sind, die an seiner Umlaufbahn beteiligt sind. Jene, die viele Jahre mit uns zusammenarbeiten, indem sie ihre Kräfte und ihre Seele voll für «Globus» einsetzen und jene, die aktiv an unseren Veranstaltungen teilnehmen. Nach den Meinungen der Gäste wurde auch alles so erreicht, wie wir es geplant hatten.

Vor 5 Jahren haben wir uns als „Globus“– ein Schiff erdacht, auf dem unser freundliches Team auf den Wellen der Integration schwimmt. Wir sind in diesen Jahren freundschaftlich noch enger zusammengedrückt. Schwierigkeiten und Hindernisse, die uns auf dem Weg begegneten, haben uns noch enger zusammengeschweißt. Unser Schiff unter scharlachroten Segeln schwimmt vorwärts und immer weiter vorwärts. Ja, die scharlachroten Segel symbolisieren die Ausführung unserer Bestrebungen und die Realisierung eines Traumes, der immer in den Augen des Betrachters und in den Händen des Handelnden liegt.

Iryna Konstantynova, Redakteurin

